Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 193 m2
Référence 1235
Prix 1280 000 €

Porticcio
Maison a vendre (20166)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous avons le plaisir de présenter une superbe opportunité pour les amateurs
d'espace et de confort : une villa de type F4 d'une superficie d'environ 200 m2,
nichée sur un terrain de 3 700 m2 agrémenté d'une piscine.Cette propriété
d'exception se compose comme suit : au rez-de-chaussée, un vaste salon
lumineux avec une baie vitrée a galandage, climatisation réversible, s'ouvrant sur
une cuisine entierement équipée avec un flot central. Une salle de bain avec jacuzzi
et douche, deux chambres, un dressing et deux WC compléetent cet espace de

vie.A I'étage, une somptueuse suite parentale avec ...

We are pleased to present a superb opportunity for enthusiasts of space and
comfort: a prestigious F4 type villa with an area of ??approximately 200 m2,
nestled on a plot of 3,700 m2 adorned with a swimming pool.This exceptional
property is composed as follows: on the ground floor, a spacious and bright living
room with sliding glass doors, reversible air conditioning, opening onto a fully
equipped kitchen with a central island. A bathroom with jacuzzi and shower, two
bedrooms, a dressing room, and two toilets complete this living space.Upstairs, a

sumptuous master suite with jacuzzi and ...

ROSSI CROISETTE
81 bd de la croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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